



## Chocan posturas en torno a la reforma al Infonavit



En Zacatecas, el plan de construcción de más de 12 mil viviendas proyectadas por la presidenta Claudia Sheinbaum para abatir las condiciones desiguales de acceso a un hogar, enfrenta a quienes señalan que la reforma al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) representa un riesgo para los ahorros de los trabajadores y a la democracia interna del instituto, y a quienes defienden los mecanismos propuestos para combatir prácticas históricas corruptas y atender la deuda histórica de la vivienda como derecho humano.

La reforma plantea crear una filial constructora dentro del Infonavit, generando críticas desde la oposición sobre la administración de las empresas públicas. Noemí Luna Ávila, coordinadora del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, ha sido enfática al señalar en sus redes sociales que esta medida rompe con el modelo tripartita del Infonavit que históricamente ha garantizado la representación de trabajadores, patrones y autoridades.

<https://ljz.mx/02/01/2025/chocan-posturas-en-torno-a-la-reforma-al-infonavit/>